

YOLANDA GÓMEZ
Madrid

“El miedo y el silencio son sus cómplices”

Familiares de siete víctimas piden la detención de sus asesinos

La última fue Eva Blanco. Precisamente el pasado viernes se cumplieron ocho meses de su asesinato. Uno de los siete que hay en la Comunidad de Madrid sin resolver. Por este motivo, unas 200 personas se concentraron ayer en la madrileña Puerta del Sol para recordárselo a la sociedad.

“No se puede pasar página hasta que los asesinos no estén a disposición judicial si queremos que termine la situación de inseguridad ciudadana que existe en nuestra sociedad, en la que los verdugos campan a sus anchas”, afirmó el presidente de Jóvenes contra la Intolerancia, la asociación convocante de la manifestación.

Bajo una gran pancarta, de 15 metros de longitud, en la que se podía leer “¿Dónde están los culpables?” decenas de personas eligieron la plaza de la solidaridad para pedir Justicia por los asesinatos de Eva Blanco, Beatriz Agredano, David Afonso, David González, Susana Ruiz, Araceli Guillén y Jesús Sánchez. Siete inocentes víctimas asesinadas en los últimos cinco años por las que se guardaron a las doce horas de ayer diez minutos de silencio. “Ellos nos recuerdan el altísimo tributo que está sufriendo la juventud madrileña con estos episodios criminales en unos momentos que resul-

ta difícil ser joven, y más aún, ser mujer”, manifestó Ibarra.

Decenas de pañuelos y mordazas blancas simbolizaron el silencio y la falta de solidaridad de los ciudadanos. “El miedo y la indefensión son el mayor aliado de los asesinos”, aseguró Eduardo, el padre de David González. “En el lugar donde mataron a mi hijo había 200 testigos, pero sólo tres colaboraron, tienen que saber que con su silencio se están convirtiendo en cómplices”, añadió con indignación el padre de David, por cuyo crimen no hay, casi dos años después, ningún detenido.

Como tampoco lo hay por el de Beatriz Agredano, cuyo primer aniversario se cumplió el pasado 28 de noviembre. Su padre, Julio Agredano, confía en las investigaciones policiales, aunque “reconozco que los resultados son escasos porque no hubo testigos ni dejaron rastro alguno”, confesó mientras sujetaba con fuerza una pancarta que decía: ‘Basta ya! Solidaridad’.

Muy confiado también en las pesquisas está Manuel



Asesinado el 15-5-96 en la verbera de San Isidro del Parque de la Arganzuela. Hay ocho procesados por riña tumultuaria, pero ninguno por el asesinato.

Blanco, el padre de la joven de Algete asesinada el pasado 19 de abril. “La Guardia Civil continúa investigando y trabajan todos los días en el pueblo. Estoy seguro que antes o después terminarán encontrando al asesino de mi hija porque era alguien que ella conocía bien”, afirmó Manuel.

Una esperanza que aún no han perdido, cinco años después, los padres de Susana Ruiz. “Confiamos en el Supremo —ante el que recurrieron el archivo del caso decretado por la Audiencia de Madrid— y en la Justicia, para que en poco tiempo se ponga a disposición judicial a los malditos asesinos de nuestra hija, a los

encubridores y a los cómplices”, afirmó Angel Ruiz, mientras de fondo se escuchaban frases como “Asesinos, detención, asesinos, a prisión!” y “¡Aquí estamos, nosotros no olvidamos!” Una concentración en la que también hubo una muestra de solidaridad para las mujeres maltratadas y que sólo se vio alterada por la provocación que unos ‘cabezas rapadas’ hicieron desde sus coches al cruzar la Puerta del Sol y saludar con el brazo en alto. Un gesto faccioso al que varios de los asistentes, entre los que también se encontraban la madre de Ricardo Rodríguez, Maribel García, y la de David Martín, Rosi Martín, no dudaron en reprochar.

Algunos de ellos aprovecharon para señalar el agravio comparativo que sufren con respecto a las víctimas del terrorismo. “Nosotros sentimos las muertes de nuestros hijos o familiares tanto o más que ellos, pues, como mínimo, los nuestros antes de morir han sufrido más”, afirmó el padre de Beatriz Agredano.

Al término de la concentración, que duró una hora, Esteban Ibarra hizo un llamamiento a todos los poderes públicos. “Esto ha sido una muestra inequívoca del dolor y de la solidaridad. Estamos hartos de esta agresión moral que supone no tener bastantes medidas preventivas y disuasorias, además de la ineficacia policial y los veredictos injustos”.



Asesinado el 20-1-96 en los alrededores del Intercambiador de Moncloa por un grupo de ‘cabezas rapadas’, según algunos testigos. Hasta el momento, no hay ningún detenido.



Asesinada el 8-1-96 en la entrada del metro de Antón Martín, donde fue arrojada por las barandillas de la boca de esta estación. En la actualidad, no hay ningún detenido.



Asesinado el 20-11-92 en la Plaza de las Comendadoras por un grupo de ‘cabezas rapadas’, según los testigos. En la actualidad, no hay ningún acusado.



Su cadáver fue encontrado el 25-2-93 en un descampado de San Blas, un mes y medio después de su desaparición. En la actualidad, el archivo del caso está recurrido ante el Supremo.



Asesinada el 28-11-96. Su cadáver fue encontrado en un descampado entre las estaciones de Renfe de Santa Eugenia y Vicalvaro. No hay ningún testigo ni pista sobre los asesinos.



Asesinada el 19-4-97. Su cadáver fue encontrado en la cuneta de la carretera de Algete con Cobeñas. En la actualidad, no hay ningún detenido.



CONTRA LA VIOLENCIA: NO MATARÁS Los padres de las víctimas, con vendas en los ojos, sujetan la gran pancarta, ayer en la Puerta del Sol.

CRIMENES SIN RESOLVER